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Advertisements
Halo teman-teman. Jumpa lagi ya, masih tetap semangat belajar bahasa Inggris kan? Yuk kita
lanjutkan pembelajaran bahasa Inggris kelas 10 bab 3, tentang bagaimana mengungkapkan
niat atau rencana itu (expressing intention).

Pasti kamu sering kan janjian dengan teman atau merencanakan sesuatu, misalnya belajar
bersama, pergi ke tempat wisata atau yang lainnya. Nah, boleh loh, kamu mencoba
mengungkapkannya dengan  bahasa Inggris. Bagaimana caranya? Yuk kita pelajari bersama-
sama. 
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Expressing Intentions
Jika kamu ingin mengungkapkan rencana, keinginan atau maksud, maka bisa menggunakan
2 jenis ekspresi, yakni be going to dan would like to. Bagaimana cara menggunakannya?
Sebelum kita bahas lebih lanjut. Simak contoh dialognya sebagai berikut: 

Santi  : So, what about you, Bayu? Do you have any plans? ( Jadi, bagaimana pendapatmu,
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Bayu? Kamu

  punya rencana?)

Bayu : Definitely! My dad and I are going to go fishing. We plan to go fishing in a lake near
my uncle’s 

house. Would you like to come with us? ( Tentu, ayahku dan aku akan pergi memancing. Kita 

merencanakan memancing di danau dekat rumah pamanku. Maukah kamu gabung dengan
kami?)

Santi  : I don’t really like fishing. I would rather stay at home than go fishing. What about you,
Riri? 

  What would you like to do on the long weekend? I have made a plan with my mother about 

  what to do on this long weekend. We are going to practice baking cookies. (Saya tidak
terlalu

suka memancing. Saya lebih suka dirumah daripada memancing. Bagaimana denganmu,
Rini? Apa yang akan kamu lakukan pada libur panjang akhir pekan? Saya sudah berencana
dengan ibuku untuk liburan besuk. Kita akan membuat kue cookies)

Bayu  : Are you going to bake choco chips cookies like the other day? ( apakah kamu akan 

  memanggang kue choco chip seperti yang lalu?)

Riri  : Well, yes. That is my favorite. But we are going to try to make ginger cookies too. (ya
benar. Itu

  favoritku. Tetapi kita akan mencoba membuat cookies jahe juga.) 

Riri  :  Oh, would you like to join me to learn baking cookies? You can come to my house. (oh, 

    maukah kamu ikut denganku membuat cookies? Kamu bisa datang ke rumah)

Bayu  : It’s a good idea! Or will you go fishing with me and my dad? (Ide yang bagus! Atau
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kamu pergi 

memancing denganku dan ayahku?)

Santi  : Uhm, not fishing I guess. But I think I would like to bake cookies with Riri. Thanks for
asking me 

to join you Riri. (Uhm, tidak memancing saya kira. Tetapi saya fikir saya akan membuat
cookies  dengan Riri. Terima kasih sudah mengajakku)

teman-teman bisa lihat dialog di atas dan fokus pada kalimat dan frasa yang ditebalkan,
disitu sudah ada contoh bagaimana mengungkapkan niatan, rencana atau niatan dalam
bahasa Inggris itu. 

Nah, supaya lebih jelas lagi, berikut kami berikan penjelasan ringkas ekspresi be going to dan
would like to. 

Be going to
Be going to ini mempunyai kesamaan makna dengan verba bantu will/shall pada simple
future tense. Bedanya, Be going to ini digunakan untuk memungkapkan rencana atau niatan
yang sudah diniatkan sebelumnya. 

Bagaimana cara menggunakannya? Sama seperti kita ingin menggunakan present
continuous tense, yang perlu memperhatikan verba bantu is, am, atau are. 

I + amHe + isShe + isIt + is You + areWe + areThey + are

(+) S + to be (am/is/are) + going to + v

My dad and I are going to go fishing (Ayahku dan aku akan pergi memancing)
We are going to practice baking cookies (Kita akan membuat kue cookies)

 (-) Subject + to be (am/is/are) + not + going to + v

My dad and I are not going to go fishing (Ayahku dan aku tidak akan pergi memancing)
We are not going to practice baking cookies (Kita tidak akan membuat kue cookies)
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 (?) To be (am/is/are) + S + + going to + v?

Are you going to bake choco chips cookies like the other day? (Apakah kamu akan
memanggang kue choco chip seperti yang lalu?)  

Would like to
Pada dasarnya mempunyai makna yang hampir sama dengan ekspresi, be going to yang
artinya ingin atau mau, namun cenderung lebih sopan. Bagaimana pengunaannya? Untuk
lebih jelasnya simak ulasannya sebagai berikut ya. 

(+) S + would like to + v

I would like to bake cookies with Riri (Saya ingin membuat cookies  dengan Riri)

(-) Subject + would not like to + v

I would not like to bake cookies with Riri (Saya tidak ingin membuat cookies  dengan
Riri)

(?) Would + S + like to + v?

Would you like to join me to learn baking cookies?  (Maukah kamu ikut denganku
membuat cookies?)
What would you like to do on the long weekend? (Maukah kamu ikut denganku
membuat cookies?)  

Nah, itulah teman-teman kita sudah mempelajari bagaimana mengungkapkan rencana atau
keinginan dengan menggunakan ekspresi be going to dan would like to. Kamu bisa
membedakan kan kapan menggunakan kedua ekspresi itu? Yuph, tetap semangat belajar ya.
See you!
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